

Spendenübergabe an den Freundeskreis des Seniorenzentrums Aldingen

Beim Benefizlauf an der TV Sommergaudi im Juli kam dank der großen Teilnehmerzahl wieder eine beachtliche Summe zusammen. Durch das Aufrunden seitens des TVA ergibt sich eine stolze Gesamtspende von 800 €. Die erste Hälfte von 400 € wurde nun passend zur Vorweihnachtszeit von den beiden TVA-Vorsitzenden an die Vorsitzende und die Kassiererin des Freundeskreises des Seniorenzentrums Aldingen übergeben, inklusive eines symbolischen Schecks zum Aufhängen im Seniorenzentrum. Die Weihnachtsfeier der Seniorinnen und Senioren sowie der Angehörigen am 16.12. war hierfür ein geeigneter Anlass.

Die Senioren versprechen auch im kommenden Jahr, am 02. August 2026, wieder aktiv am Benefizlauf teilzunehmen und kräftig Werbung zu machen. Dieses Veranstaltungsformat des Turnvereins ist fest im Kalender des Seniorenzentrums verankert, und alle freuen sich jetzt schon darauf.

Die zweite Hälfte der Spende aus den Startgeldern des Benefizlaufes geht an die Aixheimer Ortsgruppe des Schwäbischen Albvereins für den Bau des neuen Spielplatzes. Die Spendenübergabe hierfür erfolgt später im Januar.